

## Servicios Sociales aumenta todas sus partidas para "cubrir las necesidades de las personas más vulnerables"

22/03/2018



La edil de Servicios Sociales ha detallado el presupuesto | Jesús Cruces.

El presupuesto de Servicios Sociales ha aumentado en un 6% respecto al año anterior, así lo ha confirmado la concejala de Servicios Sociales, **Alba García**, quien ha detallado **"que no sólo es mayor en general, sino que prácticamente todas las partidas a las que se destina el dinero aumentan"**. García ha señalado que **"es un presupuesto que mira por las personas más vulnerables, que apuesta por los colectivos sociales de nuestra ciudad, y que tiene en cuenta a los mayores"**.

García ha explicado que el presupuesto experimenta un

aumento del 18,13% en el capítulo de ayudas económicas para cubrir las necesidades básicas de familias en situación de emergencia social, hasta llegar a una cantidad de 430.000 euros, lo que supone destinar más de mil euros diarios a este cometido. "Además continúan las **subvenciones de ayudas a familias para vivienda y contra el empobrecimiento energético que se incrementa en un 10,27%, con un presupuesto total 100.000 euros**", ha resaltado la edil.

Otra de las partidas es para la ayuda económica en los casos de **acogimiento de menores en familia extensa**,

que **cuenta con un presupuesto de 75.000 euros**, que permite atender a las 19 familias eldenses que se encuentran en esta situación. La cuantía ha aumentado y se ha igualado a la del acogimiento de familia educadora, hasta los 14 euros al día.

En cuanto a la Renta Garantizada de Ciudadanía, que tiene como objetivo la integración sociolaboral, **“este año partimos con 800.000 euros, como el año pasado, aunque en 2017 al final se destinaron 1.043.389 euros”**. Además, la edil ha explicado que a finales del mes de abril entrará en vigor la Nueva Renta Valenciana de Inclusión, por la que, de inicio, se incrementa la ayuda en unos 100 euros al mes, que además será ejecutada por la propia Conselleria.

Otra de las ayudas que aumentan es la de **dependencia**, un 7,16% más, hasta alcanzar los 277.000 euros, que incluyen el servicio de ayuda a domicilio, Menjar a casa y Major a casa.

También los programas de **acción social con personas con diversidad funcional o migrantes** suben hasta los 17.500 euros, un 58,64% más.

Los **programas de cohesión social en barrios**, que durante 2016 y 2017 se realizaron en

**Caliú**, **“este año se llevarán a cabo también en Nueva Fraternidad y Polígono Almafrá”**, ha añadido la edil. En total se destinarán 36.000 euros, lo que supone un aumento del 200%. La partida de Igualdad y Violencia de Género sube un 25%, destinando 25.000 euros en 2018.

Como novedad, Servicios Sociales ha preparado el Plan Municipal de Mayores, dotado con 30.000 euros. **“Se trata de un Plan que en breve presentaremos a la Comisión de mayores, y que tiene en cuenta actividades para todo el año”**.

Por último, la concejala ha indicado que también se destinará una partida para colaborar con colectivos de ámbito de acción social, **“como AFA, APANAH, FUNREDIS, Enfermos Mentales, ASFIEL o clubes de jubilados, que realizan una gran labor”**. Cuenta para ello con una dotación económica de 39.039 euros, un 30% más que el año pasado **“y un 75% más desde que gobernamos”**, ha explicado. Además de esta colaboración, desde Servicios Sociales se realizan convenios nominativos con Cruz Roja, Cáritas, AMFI y la Asociación de personas sordas, unos convenios que, desde 2015 han aumentado un 52%, un 12% este año, llegando a 176.158 euros.